

野球部

部活動を通して

○

僕は、部活動を通して身に付いたことや学んだことがたくさんあります。それは、みんなを引っ張っていくことや周りを見て行動できるようになったことです。キャプテンとしてチームをまとめることは大変でした。でも、最後までやりとげた時には達成感があり、成長できたと思います。チームを一つにまとめるためには、一人一人の思いやりが大切だと思います。だから、一、二年生は、チームで心を一つにして、あきらめずに頑張つて欲しいです。



陸上競技部

陸上競技部での経験

H

僕は、陸上競技部で挨拶や返事の声をしっかり出すことや、自ら行動することなどを学びました。一年生の時は、声が出ていなかったり、準備が遅かったりして、何度も先生に怒られました。でも、その指導のおかげで、挨拶や返事、自ら準備を進めることなどが当たり前にできるようになりました。しんどい練習の時などは、みんなが励まし合うことで最後まで頑張ることができました。辛いことやしんどいこともたくさんあったけど、それ以上で楽しいことの多い充実した三年間でした。陸上競技部で学んだことを忘れないようにしたいです。



サッカー部

新部長に向けて

K

僕は今年の今頃、サッカー部の部長に選ばれました。その頃は、うまくチームをまとめることができずに、とても苦労しました。そんな時、力になってくれたのが、共に戦う仲間、指導してくださる先生、支えてくださる保護者の方々です。だから、ミスをして部長として部の中心に立ち続けることができず。部長となった二年生もうまくいかないことがあると思うけど、周りの人の力を借りつつ、自分たちなりに部を創り上げていって欲しいと思います。



柔道部

キャプテンとしての一年間

M

僕がキャプテンを任されて、一番大変だったことは、チームを指揮することでした。後輩に指示を出し、全体を動かすことがこれほど大変なこととは思っていませんでした。しかし、同級生の仲間が助けてくれたおかげで、自信を持ってキャプテンを務めることができました。この経験を通して、心身共に成長することができ、頑張ることができました。また、来年から私は高校生です。高校生になっても、毎日努力し続けたいです。



剣道部

協力

I

私が三年間の部活動を通して学んだことは、仲間と協力することの大切さです。団体戦はもちろん、個人戦でも、勝ったときはともに喜び、負けた時には励まし合うなど、仲間に助けられることがたくさんありました。剣道部は、私が入部した時は人数が少なく、同学年がいなかったので不安なことも多かったですが、分からないことは先輩が教えてくれたり、迷った時にはみんなが話し合ったりして、三年間続けることができました。これからも部活動で学んだ協力することの大切さを忘れないで、学校行事などを精一杯頑張りたいです。



水泳部

水泳部で学んだこと

I

僕は、小学生の水泳大会での悔しい経験を晴らすことと水泳の楽しさを理由に水泳部に入りました。入部した頃は、小学校とは段違いのレベルの練習についていくのがやっとで、それに慣れても大会で入賞できず、悔しい思いをすることをありました。しかし、少



しでもチームに貢献できる存在になりにたくて、フォームや手足のコンビネーションを意識するなど、自分なりに工夫しながら練習に励みました。総体がなくなり、悲しい気持ちもありますが、自分なりに精一杯努力したので「やりきった!」と気持ちよく引退できました。

バスケットボール部(男子)

部活を引退して

Y

後輩には、自分が立てた目標に対して全力で取り組み、互いに競い合いながらチームとして絆を深め、成長して欲しいと思います。きっとそれは生涯忘れないほどの素晴らしい経験になるはずです。期待しています。

僕は、昨年の今頃、バスケットボール部のキャプテンに選ばれました。最初は不安で何も分からなかったけれど、チームメイトやいろんな人が支えてくれたので、頑張ることができました。練習がなかなか進まなくて悩んでいたときにも、副キャプテンが力になってくれました。そのおかげで、だんだん練習がスムーズに進むようになりました。キャプテンになって、とても良い経験ができました。この経験を今後に生かしたいです。



バスケットボール部(女子)

挑戦

O

私にとって、長いようで短い部活動生活でした。新チームになってからの一年は、特に自分を強くさせてくれました。誰よりも仲間の事を思いやりつつも、みんなの先頭に立つて態度を示す。そんなキャプテンになりたいと心に決め、一日一日の練習を大切にしました。残念ながら、最後の総体はなかったけれど、バスケットボール部のみんなと目標に向かって、全力で今までやり遂げたことが何より意味のあるもので、楽しかったこともしんどかったことも良い思い出です。部活動を通して学んだ、「最後まで諦めないこと」や「人間関係の大切さ」をこれから生かし、力強く歩んでいきたいです。

